



Regierungsratsbeschluss vom 11. Juni 2024

Motion Daniel Hettich und Konsorten betreffend Regionales Logistikflächenkonzept; Überweisung als Anzug

P215837

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Daniel Hettich und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Die Logistik ist eine Schlüsselbranche des Wirtschaftsstandorts Basels. Der Anzug fordert die Erstellung eines Logistikflächenkonzepts für das Gebiet der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft. Momentan wird im Rahmen des Aggloprogramms Basel eine trinationale Logistikflächenstrategie erarbeitet, die auch die Fragen des vorliegenden Anzugs beantworten wird. Mit Ergebnissen ist bis Ende des Jahres zu rechnen. Anschliessend wird der Regierungsrat wiederum zum vorliegenden Anzug berichten.

